



[¿SERÁ?]

Bolsa millonaria a partidos

Los partidos disfrutarán del mayor presupuesto de su historia, los siete institutos políticos nacionales se repartirán una bolsa de 10 mil millones de pesos, lo que significa 4 mil millones de pesos más que este 2023, una cifra que no podrá ser tocada por la Cámara de Diputados y será entregada intacta a los partidos... A ver qué dice el Presidente en su Mañanera, ¿o dejará pasar el balón? ¿Será?

Estrategias del Frente

En el último día de registro para participar en la elección del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, desde Houston, Texas, lanzó ayer la alerta: "Si no quieres que alguien más tome la decisión, regístrate". Nos dicen que no se refería sólo a la posible intervención de Morena en el proceso, sino también al posible voto corporativo del PRI. ¿Será?

Unidad en Morena

Aunque en las corcholatas de Morena se habla de unidad en el proceso de selección, conforme pasan los días poco a poco se nota más tensión, aunque a la jefa de Gobierno con licencia, Claudia Sheinbaum, se le observa segura, y a Adán Augusto López, en un plan conciliador, lo mismo a que a Ricardo Monreal... El único enojado e indignado este fin de semana fue la corcholata verde, Manuel Velasco, ya que elementos de la policía estatal de Veracruz, lo encañonaron, que porque traía los vidrios de su camioneta polarizados, lo cual él mismo niega. Y ante esta situación solo queda preguntar: ¿Si esto le pasa a sus aliados, que sucederá con los ciudadanos de a pie?, sobre todo porque hay muchos modelos de autos cuyas ventanillas salieron entintados. ¿Será?

Fichaje de seguridad

Hablando de lo que ocurre con los aspirantes morenistas a la Presidencia, este fin de semana apareció el excomisionado Nacional de Seguridad, Manuel Mondragón y Kalb para respaldar las aspiraciones del excanciller Marcelo Ebrard. El mencionado personaje había trabajado ya con Ebrard en los tiempos en que éste último fungía como Jefe de Gobierno del entonces Distrito Federal y había sido propuesto por el mismísimo Andrés Manuel López Obrador como Secretario de Seguridad Pública federal en caso de ganar la presidencia en las elecciones de 2012. Se acerca el cierre y los apoyos van apareciendo y en algunos casos multiplicándose. ¿Será?

Semana de definiciones

Y si alguien piensa que la semana pasada estuvo intensa en lo que respecta a la carrera presidencial, hay que estar atentos a la que inicia hoy, no solo en lo que respecta a la información de las corcholatas, nos dicen que en el Frente también hay nerviosismo y patadas bajo la mesa. ¿Será?